

que me sentía alentado con la esperanza de contar con
la ayuda de todos, esperanzas que no se ha visto de
frustrada, por que todos los Señores Concejales han
contribuido a una buena gestión, haciéndolo más
fácil en todo aquello que ha creido conveniente y nece-
sario para la Ciudad. Se muestra, por tanto, recono-
cido a todos los Señores Concejales; como así mismo a
la prensa periódica de Murcia, que en más de una
ocasión le ha ayudado con su opinión; y da por último
las gracias a todos los Murcianos, como al Gobierno que
lo ha nombrado merecidamente, nombrándole su Alcalde.

D. Para concluir cree deber manifestar que ha te-
nido también algunos días de audiencias, cuando,
sin tener parte en ello, se establecieron los fielatos de con-
venios de los Partidos del extra-radio; fielatos que
ofrecio se quitarían, como así ha sucedido, por sus gestio-
nes y la de la Comisión de Hacienda, poniéndolo resol-
verse la cuestión, de forma conveniente para todos,
siempre que dichos partidos paguen el impuesto.

D. El Señor Gómez Baero cedió el puesto al Se-
ñor Escribano, que quedó posesionado del cargo de Al-
calde-Presidente del Ayuntamiento.

Otro el Señor Palazón.

El Señor Alcalde convivía manifestando lo-
satisfechos que todos los Señores Concejales quedaron de
la gestión realizada por el Señor Gómez Baero
en su paso por la Alcaldía, dejando recuerdos que no
se borrarán fácilmente; y como el primero de todos,
la concesión del nuevo puente sobre el Segura, ben-
ficio importante y de gran trascendencia, que, unido
a otras varias mejoras, constituirán una gloria de

